

HALTE AUX CADENCES INFERNALES

→ **Une charge de travail qui ne cesse de croître**

Les journées durent toujours 24 h !

Les enseignants doivent consacrer leurs soirées, nuits et week-end à la réalisation de leurs différentes missions. C'est la frontière entre la vie professionnelle et la vie privée qui disparaît avec des conséquences avérées en matière de RPS.

→ **Un contexte d'animation de plus en plus difficile avec un temps insuffisant pour appréhender les séances**

→ **Un manque de temps de récupération**

Les collègues ne parviennent plus à réaliser sereinement leurs missions, même ceux qui ont l'expérience de l'animation de cours et connaissent bien le fond technique.

La santé des permanents de Noisiel est actuellement en cause

L'impact sur la vie familiale est réel. Il devient impossible pour la plupart de concilier vie personnelle et vie professionnelle, de mettre en œuvre ce besoin fondamental de déconnexion.

Nous réaffirmons ici que la situation continue de se dégrader, engendrant des fatigues extrêmes chez certains collègues, et nécessite d'actionner urgemment les leviers à la fois pour maintenir ou réactiver la motivation des équipes mais aussi rétablir un climat de travail plus acceptable au sein de l'établissement de Noisiel.